"AQUÍ NADIE DECIDE EN SOLITARIO"

Creel: La ciudadanía elegirá al candidato

El FAM es un equipo sólido que respeta las leyes, dice el diputado al presidente López Obrador

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aseguró que en el Frente Amplio por México será la ciudadanía organizada "y no su dedito" el que decida quién será el candidato presidencial de oposición para 2024.

Así respondió el presidente de la Mesa Directiva y aspirante a encabezar el frente, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia matutina, dijo que Xóchitl Gálvez fue elegida por un grupo de hombres, entre ellos el empresario Claudio X. González, como candidata del Frente y no lo hicieron con él.

"Presidente, me vuelve a mencionar en la mañanera, entienda que en el #FrenteAmplioPorMéxico decide la ciudadanía organizada y no su dedito. Nosotros somos un equipo sólido que respeta las leyes, no se confunda", reviró el panista.



RESPUESTA

Santigo Creel envió un mensaje al Presidente:

Santiago Creel

@SantiagoCreelM

Presidente, me vuelve a mencionar en la mañanera, entienda que en el #FrenteAmplioPorMéxico decide la ciudadanía organizada y no su dedito.

El diputado federal publicó un video en sus cuentas oficiales de redes sociales donde manifestó que, a diferencia del "simulacro" que se realiza con las corcholatas de Morena, "aquí nadie decide en solitario".

"Lamento mucho que siendo Presidente de todos los mexicanos siga con sus traumas y complejos y termine por no entender que todos somos mexicanos con los mismos derechos", criticó.

Creel recomendó al presidente López Obrador que aproveche los últimos meses que le quedan como mandatario, para que se ponga a gobernar y deje de violar todos los días la ley y las medidas cautelares del Instituto Nacional Electoral (INE).





Foto: Mateo Reyes/Archivo

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, consideró que la contienda interna de Morena es un mero "simulacro".